



BAJO RESERVA

Da Pemex cuestionable contrato multimillonario

:::: En Pemex, nos hacen ver, se siguen otorgando contratos cuestionables. Hace unos días, Petróleos Mexicanos, que dirige **Octavio Romero Oropeza**, adjudicó un contrato vía directa a la firma Interconecta, de Grupo Altavista, del empresario **Ricardo**



Octavio Romero

A. Orrantía Cantú, para prestar el "servicio de impresión, fotocopiado y escaneo a través de equipos multifuncionales" por un monto de mil 256 millones 436 mil 451 pesos. Nos recuerdan que el empresario Orrantía estuvo involucrado en el fraude del programa Enciclomedia durante el sexenio del expresi-

dente panista **Vicente Fox**, al que por cierto parece ser que se le dio carpetazo. Nos dicen que, aunque se asegura que este gobierno no es como los de antes, al parecer los empresarios ganones sí son los mismos de antes.

Todos quieren que se apruebe pronto el Plan B de AMLO

:::: A tres semanas de que dé inicio el nuevo periodo ordinario, el Senado se alista para abordar como máxima prioridad, la minuta del Plan B de la reforma electoral impulsada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. La mayoría integrada por Morena, PT, Partido Verde y PES cuentan con los votos para agilizar el trámite para su rápida aprobación, a fin de que entre en vigor lo antes posible. Nos dicen que al llamado Bloque de Contención, compuesto por PAN, PRI, Movimiento Ciudadano y Grupo Plural también le urge que entre en vigor esta reforma, pero para interponer una acción de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

El desfaldo de mil 500 millones en Durango

:::: Donde pronto habrá noticias, nos dicen, es en Durango. Se trata, nos comentan, del desfaldo de unos mil 500 millones de pesos que, presuntamente, cometió la pasada administración encabezada por el exgobernador **José Rosas Aispuro**, quien no aparece públicamente desde días antes de dejar la gubernatura. Las investigaciones de la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción avanzan y ya se detuvo al exsubsecretario de Egresos, pero nos aseguran que podría haber más aprehensiones. Hay que recordar que el gobierno federal tuvo que entrar al quite para que el nuevo gobierno pudiera pagar la nómina estatal, porque las arcas quedaron vacías. Habrá calor en Durango, pese a que es invierno, nos aseguran.

¿Y el desafuero de Alito?

:::: Nos platican que otro caso que está paralizado en San Lázaro y no tiene para cuándo, es el desafuero de **Alejandro Moreno Cárdenas**, quien juntó casi una decena de solicitudes de declaración de procedencia por las investigaciones en su contra por presuntos desvíos de recursos. Nos recuerdan que los diputados de Morena anduvieron muy activos, pero todo murió cuando el PRI impulsó la reforma militar para mantener al Ejército en las calles. Desde entonces, y a pesar de que los tricolores rechazaron la reforma al Instituto Nacional Electoral, Morena no ha buscado acelerar el proceso, es más, la sección instructora ni siquiera ha sesionado. Quizá algo tendrá que ver que esta sección la preside el priista **Rubén Moreira**.